
 

 

雲一つない晴天のもと、スポーツ交流会が実施されました。今年度は全校生徒で、リレーも通常の競技

形態でバトンパスをしました。実行委員や係の活動も、学年の枠を超えて協力して行っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

←↓全校生徒が一斉に活動

をするのは 3年ぶりです。 

 

 


